

CVC

Septiembre 16, 2019 - 11:45 p.m. |

Por: Miky Calero

Voy a aclararle a mi colega emplumado por qué yo no soy 'contradictor de la CVC'.

Primero voy a ser un breve resumen a los lectores sobre la Corporación de hoy en día. Es la entidad que vela por el cuidado de los recursos naturales del Valle del Cauca y administra el uso de las aguas. Su Director es elegido por 11 miembros del consejo directivo y preside por un periodo de cuatro años con derecho a una sola reelección cuando ha sido escogido por meritocracia. El actual director ya ha sido elegido dos veces por este medio.

Tengo allegados dentro de la CVC y sé que como en toda entidad pública hay algunos focos de corrupción, pero también sé y soy testigo que el mayor porcentaje de la gente allí está comprometida con su trabajo y lucha por el objetivo. Mejor dicho soy amigo y seguiré apoyando a nuestra entidad.

En muchas ocasiones he aplaudido los logros de su actual Director como el de sus colaboradores. Eso me ha permitido tener acceso y compartir información con la dirección.

Sin embargo, en agosto del año pasado cuando se quemó la loma de Cristo Rey, solicité al Director una reunión con la comunidad del sector para estudiar y mitigar las consecuencias de un futuro incendio en una zona de reforestación y conservación de la flora, la fauna y habitantes del cerro.

Salimos contentos de esa reunión, se comprometieron con algunas soluciones. Hace un par de semanas antes de este nuevo incendio, me comuniqué con el Director y le pregunté por qué no se había hecho lo que se prometió, sin saber que venía otro incendio más devastador.

La respuesta fue que la contratación pública toma tiempo por la infinidad de trámites a cumplir, pero que todo estaba en camino. Pasó un año y unos días entre fuego y fuego.

**Miky Calero**

Profesional de la fotografía en el Art Institute de Fort Lauderdale. Trabaja en el programa "OYE CALI" de la X Todelar y el canal Internacional FASHION TV esta emitiendo actualmente en su programa "Photographer Profile" Un programa de 30 minutos dedicado a su vida profesional. Escribe para el diario El País desde el año 2008.

LO MÁS VISTO DE MIKY CALERO

1. CVC
2. Mameyal
3. Mi ahora

Mi pregunta es: ¿En temas de amenazas devastadoras a la flora y fauna, donde no hay tiempo para esperar, no habrá mecanismos de eficiencia administrativa para que no pase un año y ya cuando se apruebe el presupuesto sea muy tarde?, ¿no es mejor priorizar la prevención y así ahorrarse los recursos de la reparación?, por qué cuando pasó lo de la laguna de Sonso el director de la Corporación Autónoma pudo tomar medida más inmediatas, decisión que aplaudí.

Una semana antes del incendio salió una entrevista en El País en el que el Dr. Materón habló de cómo la Corporación está comprometida con prevenir los incendios del cerro y una semana después estos se queman. Yo soy caminante de esa bella montaña y soy testigo que nada de lo que él dijo en la entrevista se había cumplido hasta la fecha.

Entonces espero le quede claro al emplumado, que así como aplaudo los logros de la Corporación, también me cuestiono algunas inconsistencias en su dirección. Seguiré en mi empeño por contribuir a dejar un mejor planeta y alertando por este medio cuando vea que los caminos no son los correctos y los recursos públicos no se invierten eficientemente.

Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co

0 **VER COMENTARIOS** ▼

AHORA EN PORTADA



▶ VALLE

Incendios forestales han arrasado con 2800 hectáreas en el Valle



▶ CALI